

きらら通信

こちら校長室



令和2年度

家庭数配布

令和2年9月28日
京都市立修学院小学校
校長 村山 雅彦
TEL: 075-781-4439

目標に向かってみんなが全力で高め合おう



本年度は、感染症予防のため「運動会」は中止せざるを得なくなりました。子どもたちが楽しみにしていた、たくさんの声援をいただきながらの競技や演技、応援合戦ができなくなりました。代替措置として感染症拡大防止対策をしながらの「運動参観」を学年ごとに行います。学年の保護者の方のみの参観であれば密を避けていただくことができると思いました。

「目標に向かってみんなが全力で高め合おう」これは6年生が考えた全校に向けた「運動参観」のスローガンです。全校が一同に会しての運動会はありませんが、6年生は全校児童のリーダーとして、この「運動参観」をどの学年も自分たちの目標をしっかりともって全力で取り組み、互いに高め合っていきたいとの強い思いを込め、全校に熱いメッセージとして考えました。

このスローガンに向かい、各学年が全力でかけがえのない時間を作り上げていくことを念願しております。

なお、当日の内容は徒競走やリレー、ダンスなど体育科の授業内容をベースとし、



運動参観の練習もしながら、他の教科学習も並行して充実できるように工夫して取り組んでいます。

避難訓練（不審者対応）

10月12日（月）に不審者対応に関する避難訓練を行います。今回は校内に不法侵入してくる不審者に対しての訓練です。不審者へ直接対応し、危険の合図（笛や放送）で校舎内侵入を防止します。PTAや下鴨警察署の方々にご協力いただき、具体的に不審者への対応策を学びます。

7月31日に学校運営協議会各委員会、理事会を行いました。例年、「きらら給食」や「本のリユースフェア」などで学校運営協議会の皆様には子どもたちの様子をご覧いただきましたが、理事会での話し合いの結果、本年度は感染症予防のためにやむなく実施を見送ることになりました。代替として何か子どもたちのためにできることはないだろうかと考えていただき、校舎の日ごろ届きにくいところの掃除を休日にしていただくこととなりました。PTAやおやじの会の皆様にご協力いただき、11月7日（土）に実施されます。皆様の子どもたちへの深い愛情に感銘を受けました。ありがとうございます。